

Schülerfeedback zur Suchtprävention

Dass wir uns aktiv über Sachen unterhalten haben (z. B. was an Glücksspielen/ Klamottenkauf oder so gefährlich sein kann)

dass ihr versteht, warum wir uns wie verhalten könnten

man konnte alles fragen

super, dass ihr auf unsere Fragen eingegangen seid

Ich weiß, was ich tun kann, wenn es Alkoholprobleme gibt

gelungene Rollenspiele

Es gibt mehr Suchtarten als ich dachte

find die Idee dieses Tages echt sinnvoll

Die Gesprächsrunden fand ich gut, hätten auch etwas länger sein können

keine langeweile

man konnte über Dinge nachdenken und ganz offen miteinander reden

es hat die Klassengemeinschaft gefördert

Es war echt super mit den Spielen, die auf den ersten Blick vielleicht gar nichts mit dem Thema zu tun haben, aber trotzdem echt gut zu dem Thema passen